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司 会：佐々木雄二 会場監督 
点 鐘：妻鹿 政光 会長 
国歌「君が代」 
ロータリーソング「奉仕の理想」 
 
 

 
 皆様方もご存じのように変異株

オミクロンが世界中に猛威を振る

っています。中 RC ではコロナ対策

をしっかりしていますが、今まで

以上に気を付けていきたいと思い

ます。より効果的な対策は換気だ

そうです。体調が悪い時は無理を

しないで休んでも結構です。また、

突然の変更もあるかと思います

が、ご理解ご協力をお願いします。 
楽しい話が何かないかと調べて

いましたら、「成功者の習慣」とい

うのを見つけました。 
成功者は人と逆のことをしてい

る―誰もが語るだけで実行しない

夢を実現させている。成功する人

はぶれない自分の気持ちを持ち、

成功しない人は周りに流される。

世間一般の行動を観察し、その逆

をとれば人生で間違うことはな

い。などなどです。 
雑学として、「南極の風邪」という

のもありました。南極では風邪を

ひくことはない。ウイルスが存在

しないから。逆に南極で暮らして

いた人が祖国に帰ると、免疫がで

きてないので、簡単に風邪をひく

そうです。 

 

 

 
・配布資料 ロータリーの友 
      ガバナー月信 
・Rotary 誌 ルームにあります 
・レターケースの中をお持ち帰り

ください。 
・次週例会終了後理事会です。 
・次回例会前には 35 周年実行委員

会があります。 
・次週例会はひとことスピーチで

す。 
 

 

☆川合弘高 親睦副委員長 

 12 月 23 日（木）18時半からクリ

スマス例会を行います。変面と津

軽三味線の出し物およびアルコー

ルも出ますのでぜひご参加くださ

い。また、クリスマスケーキの引き

渡しは 12月 24・25 日です。ご希望

を事務局までご提出ください。 

 
☆木村嘉代子 出席委員長 
 次週は 100％出席例会です。リモ

ート出席もあります。全員にひと

ことスピーチをして頂きます。 

また、出席確認の表を回覧して

いますのでご確認ください。 

 
 
 
陳 吉天さん 

 
 私は最近、ネットなどでメタバ

ースの記事を見ています。特にコ

ロナのせいか、最近話題になって

います。皆さんはいかがですか。 
  
 

 
・佐藤 芳一さん   1 日 

 ・杉浦 秀明さん   4 日 
・金原 賢さん    7 日 

 ・鈴木 晴夫さん  17 日 
 ・眞瀬 悦邦さん  21 日 
・志賀口 祐輔さん 24 日 

 ・齋藤 高子さん  30 日 
 

会長挨拶 

幹事報告 

米山奨学金贈呈 

会員誕生日 

委員会報告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

  
 
♪妻鹿政光さん、齋藤高子さん 

 本日は年次総会です。スムーズ

に審議が進むよう、皆様のご協力

をお願いいたします。 

 
 
 
 
司会：齋藤 高子 幹事 

  
議長：妻鹿 政光 会長 

  
定足数確認：会員 44 名、出席 31
名、委任状 5 名、出席率 81.82％で

定足数を満たしている。 
議事録作成人：桒原伸夫 副幹事 
議事録署名人：鷹尾政夫 会計 
＊＊＊・＊＊＊・＊＊＊・＊＊＊ 

第 1号議案： 

2023-2024 年度会長の件 

★会長指名委員会からの報告 

 中村 智次パスト会長 

 10 月 6 日指名委員会を開き、委

任状含め全員出席で慎重に審議し

ました。その結果、全員一致で渥美

聡一郎さんを推薦することに決定

しました。 ――拍手多数で承認 

≪渥美聡一郎さん挨拶≫ 

 ロータリーに入会して12年にな

り、遂に来てしまったと思う反面、

とても光栄に感じています。 

幹事には志賀口さんをお願いしま

した。若いペアではありますが、 

 

より良いクラブにしていきたいと

思っていますので、ご指導ご鞭撻を

よろしくお願いいたします。 

 

第 2号議案： 

 2022-2023 年度理事候補の件 

★山城一哲会長エレクトより発表 

役員・理事 

会長   山城一哲 

直前会長 妻鹿政光 

会長エレクト・副会長（クラブ管

理運営）  渥美聡一郎 

副会長（奉仕プロジェクト） 

佐々木 雄二 

幹事   桒原伸夫 

会計   竹内公一 

会場監督 植山和人 

理事 

副幹事  志賀口裕輔 

プログラム委員長 内山義之 

クラブ戦略委員長 川井啓介 

米山記念奨学・R財団委員長 

      曽根原今朝敏 

親睦活動委員長  鷹尾政夫 

会員増強・退会防止委員長 

      中村将義 

――拍手多数で承認 

  

≪役員・理事挨拶≫ 

＊会長 山城一哲さん 

 
 昨年の今頃はあまり気にしてい

ませんでしたが、だんだんプレッシ

ャーが出て来ました。ご協力をよろ

しくお願いいたします。 

＊直前会長 妻鹿政光さん 

 
山城さんとは入会も年齢も同じ

です。1年で何かを変えるのは難し

いですが、3年ぐらいの計画で中 RC

が素晴らしいクラブになっていく

ことを期待します。 

 

スマイル 
＊会長エレクト・副会長（クラブ管

理運営）渥美聡一郎さん 

 
 山城会長をバックアップしなが

ら勉強させていただきます。 

＊副会長（奉仕プロジェクト） 

佐々木 雄二さん 

 
 この 3 年間で何かが変わる手伝

いができればと思います。 

＊幹事 桒原伸夫さん 

 
 楽しく充実したクラブ運営を行

えるよう尽力します。 

＊会計 竹内公一さん 

 
 入会して 35 年、初めての会計で

す。よろしくお願いします。 

＊会場監督 植山和人さん 

 
 微力ではありますが、せっかく任

されたので一生懸命務めます。 

 

年次総会 



 ｓ ≪理事≫ 

＊副幹事 志賀口裕輔さん 

 
 1 年間しっかり勉強していきた

いと思います。 

＊ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長 内山義之さん 

 会長・幹事の意向を汲んで精一

杯務めます。 

＊ｸﾗﾌﾞ戦略委員長 川井啓介さん 

 
 コロナもあって変革を求められ

るロータリー、何をどうすればよ

いか考えていきます。 

＊米山記念奨学・R財団委員長 

 曽根原今朝敏さん 

 
 会長のご指導のもと、職務を全

うしたいと思います。 

＊親睦活動委員長 鷹尾政夫さん 

 

  

できる範囲で皆さんが楽しく活

動できるよう盛り上げていこうと

思います。 

＊会員増強・退会防止委員長 

      中村将義さん 

 
日々の声掛け、楽しさ、ロータリ

ー活動のやりがいを求めながら努

めたいと思います。 
＊＊＊・＊＊＊・＊＊＊・＊＊＊ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＊＊ 出席報告 ＊＊ 

 髙橋 聖子 出席委員 

会員数       44 名 

出席者数      31 名 

出席算定会員数   38 名 

出席率 81.58% 

 

前々回出席者     

37 名 

修正出席率  

90.24％ 

 
 


